
　現市長による２度目（10～11月)の公開座談会に参加しての概況を報告します。

　１．市長座談会
　　a）市長より、市政に対する概要説明（当日配布資料：”東久留米市の
　　　  予算H30 ～わかりやすい版”～を基に）。

*超少子高齢化社会における財源の確保
　　・健康寿命は都内第1位で、　滝山団地の高齢化率は都内第３位。
　　・一般会計：市税比率は低下し、民生費率は増加。膨らむ社会保障給付費。
　　・公共施設マネジメント（公共施設の老朽化対策費用の増加）。
　　・ＩＣＴ教育環境整備拡充（多摩地区では、先駆的な取り組み）。

　　b）主な市民の声！

*近い将来の財源確保のため、まちの賑わいを取り戻す。
*特殊児童問題の対応へのあり方。
*交通信号（車の流れ）の見直し。
*市内の遺跡・ホトケドジョウは、貴重だ。多くの人に知って欲しい。
*市内には、工場立地エリアが少ない、工場拡張が困難。
*児童・高齢者福祉サービスについて。
*ごみ・保育やダイヤモンド富士について。

　　ｃ）市議会議員の参加状況

　実施月日 　　第五回：10/14    第六回：11/3     第七回：11/3

　参加者数 　　 約18名 　   約9名 　   約9名

　市議名

　間宮議員      〇      〇

　北村議員      〇      〇

　 議員
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